12月4日

にいかっぷウエルカム・ビアパーティ開催

新冠に移住された方々が交流するきっかけづくりとして、 にいかっぷ定住移住促進町民会議 (中川光雄代表) 主催で開 催された「にいかっぷウエルカム・ビアパーティ」。

パーティには道内外から移住してきた方々やその家族の皆さんを中心に約80名の参加がありました。参加した皆さんも普段会うことがない方たちと交流するきっかけができたとパーティの開催を喜んでいました。





12月10日 朝日小学校 音楽創造体験事業

昭和音楽大学の益田トッシュ先生を講師に朝日小学校で音楽創造体験事業が行われました。

1・2年生の授業では、スプーンや空缶などを楽器に見たてて、楽器遊びをしながらリズムの大切さを学びました。

また、録音する予定の朝日小学校校歌やオリジナル曲「ゆうきを出して歩こう(僕らの朝日小学校)」も練習しました。

12月12日

市民劇団ど・こ~れ新冠定期公演

今年で12回目となる市民劇団ど・こ~れ新冠の定期公演。 公演では、浦河町のゴスペルグループ「ヴォイス・オブ・ エンジェル」や相馬扇舟さんのゲスト出演、さらに素晴らし い衣装と出演者の熱演に観客の皆さんも引き込まれ、カー テンコールでは出演者に惜しみない拍手を送っていました。





コカ・コーラ社からクリスマ スプレゼント

12月14日、北海道コカ・コーラボトリング株式会社から新冠町社会福祉協議会にジュースなど17ケース480本が寄贈されました。

この活動は社会貢献活動の一環 として毎年行われているもので、 寄贈品は早速、町内の各福祉施設 へ届けられ、喜ばれていました



新1年生のために「愛の鈴」 新冠町商工会女性部

11月30日、新冠町商工会女性部 (杉田友子部長)の皆さんが来庁し、 来春、入学する新1年生の交通安全 を願って、手作りのお守り「愛の 鈴」を辻本教育長に贈呈しました。

この活動も今年で31年目。辻本 教育長も「毎年、本当にありがとう ございます。」と謝辞を述べました。



第 48 回全日高少年少女柔道 大会開催

11月29日、スポーツセンターで 第48回全日高少年少女柔道大会が 開催され、6少年団、約120名の選 手が参加しました。

大会では、個人戦で中倉由恵さんや水口貴仁君が優勝するなど、 新冠柔道スポーツ少年団の皆さんも大活躍しました。



11月12日

合唱団 Vol 定期コンサート開催

合唱団 Vol のメンバーがレ・コード館で定期コンサートを開催し、その美しい歌声で観客の皆さんを魅了しました。コンサートは、映画の主題歌や唱歌メドレーなど誰もが知っている歌から、ソプラノ独唱や二重唱など幅広い曲構成で行われ、会場に足を運んだ人たちも、思い思いにコンサートを楽しんでいました。

11月12日

新冠小学校 ふるさと給食

地元の食材をふんだんに使い、食に関心を持ってもらおうと行われたふるさと給食。

この日の新冠小学校の献立は、地元でとれた魚や野菜を使ったカレー、ホロシリ牛乳、ミルト工房で作られたデザートといった豪華なメニューで、子供たちもおいしい給食に大満足していました。





11月 19日 レコードとワインの夕べ

ボジョレーヌーボーの解禁日にあわせて開催された「レコードとワインの夕べ」。

新冠町青年団体協議会(加藤夢二会長)が企画したこのイベントも今年で4回目。毎年このイベントを楽しみにしている人も多く、今年も会場に多くの方が足を運び、ワインを飲みながら、楽しいひとときを過ごしていました。



ジュニアジャズバンド 定期 演奏会開催

11月22日、レ・コード館でジュニアジャズバンドの定期演奏会が開催されました。

演奏会は今年で3回目。今年新 たに入ったメンバーも出演し、素 晴らしい演奏を披露してくました。

観客の皆さんもジャズの楽しさを満喫できた演奏会でした。



新しい小型動力ポンプ付積 載車を導入

11月13日、日高中部消防組合新 冠支署に新しい小型動力ポンプ付 積載車が導入され、小竹町長に披 露されました。

この車両は、新冠消防団第6分団 (小山田孝義分団長) に配備され、 地域の水火災に対する迅速な消防 活動に役立てられます。



第 19 回全日高剣道スポーツ 少年団選手権大会開催

11月8日、スポーツセンターで 第19回全日高剣道スポーツ少年団 選手権大会が開催され、12少年団、 約130名の選手が参加しました。

大会では、中学3年生女子の部で 前原佑香さんが優勝するなど、新 冠剣道スポーツ少年団の皆さんも 大活躍しました。



